

**Mensaje del Presidente del Consejo de la
Organización de Aviación Civil Internacional (OACI), Dr. Assad Kotaite,
con respecto al tema “Una aviación civil más segura gracias a los satélites”
con ocasión de la celebración mundial del Día de la aviación civil internacional
el 7 de diciembre de 1996**

Hace cincuenta y dos años, incluso antes de la creación de las Naciones Unidas y mientras el mundo estaba en guerra, los representantes de cincuenta y dos Estados se reunieron con el objeto de planificar el mejor futuro posible para la aviación civil. Crearon una organización mundial de gobiernos dedicados al desarrollo seguro y ordenado de la aviación civil, la Organización de Aviación Civil Internacional (OACI). La Organización fue creada en época de guerra para servir a la humanidad en tiempo de paz.

Hoy miramos en retrospectiva 52 años de trabajo incansable de muchas personas que, durante años, llegaron de todas partes del mundo al Consejo de la OACI, a la Comisión de Aeronavegación y la Secretaría, al igual que a numerosas conferencias, reuniones de grupos de expertos y otras. Su labor se tradujo en normas, métodos recomendados, políticas, orientación y lo que fuera necesario para que la aviación civil se desarrollara de la manera más segura posible.

En el pasado la OACI ha promovido, y seguirá promoviendo en el futuro, la implantación mundial de los nuevos sistemas de comunicaciones, navegación y vigilancia/gestión del tránsito aéreo (los “sistemas CNS/ATM”) que se basan en gran medida en la utilización de satélites.

Hace apenas cincuenta años nuestro planeta Tierra tenía un solo satélite, la Luna. Actualmente, cientos de satélites artificiales están en órbita alrededor de nuestro planeta, muchos de ellos ya prestan servicios a la aviación civil, particularmente, en comunicaciones y navegación.

Felicitemos por sus esfuerzos a los que trabajan para implantar estos nuevos sistemas CNS/ATM. Con su labor, nuestro ya seguro sistema de aviación de aviación civil será incluso más seguro, a medida que crece para continuar acercando a las personas en su evolución hacia el futuro.